



Dos momentos del acto de entrega del premio de Defensa de los Consumidores que otorga la Junta.

OMIC o veinte años de equilibrio entre consumidores y comerciantes

La veterana oficina solanera recibió el prestigioso premio regional de Defensa de los Consumidores que otorga la Junta, todo un reconocimiento

Aurelio Maroto

Veinte años dan para mucho, y la OMIC de La Solana dejó constancia de ello durante los actos conmemorativos del vigésimo aniversario de la oficina. Durante varios días se celebró por todo lo alto una efemérides redonda y a la vez muy significativa, entre otras cosas porque ejemplariza una constancia durante dos décadas, circunstancia no siempre valorada en su justa medida.

Un vídeo retrospectivo fue proyectado en el acto institucional del 13 de marzo. En apenas un cuarto de hora se reflejaron dos décadas de vida, en las que se ha trabajado con denuedo en pos de la defensa del consumidor solanero. Casi nada.

Dos décadas de cercanía

En ese acto, celebrado en el auditorio de la Casa de Cultura, el alcalde de La Solana, Diego García-Abadillo, declaró que han pasado "dos décadas de cercanía hacia los consumidores y los comerciantes, con una labor de equilibrio, in-

formación y formación". Dijo que la OMIC es hoy "una de las instituciones más valoradas entre los solaneros", y recordó que no sólo atiende demandas de consumo, "aquí se produce el 'efecto San Mateo' por el que a quien más hace más le encargan". En resumidas cuentas, añadió el alcalde, la OMIC "es el reflejo del desarrollo de La Solana durante los últimos veinte años".

El gran colofón fue el miércoles 15 de marzo, Día Mundial de los Derechos del Consumidor, donde la OMIC solanera recibió el premio regional de Protección y Defensa de los Consumidores de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, en un solemne acto celebrado en Valdepeñas. El presidente Barreda entregó personalmente el prestigioso galardón

Exposición fotográfica en el Don Diego

Durante ese acto institucional fueron entregados los premios del maratón fotográfico. Agustín Nieto recibió uno de los premios por una instantánea sobre el tema "Deporte y salud". Vicenta Naranjo ganó otro premio con una foto sobre el tema "Culto al cuerpo". Por último, José Manuel Calderero recibió otro premio por una imagen sobre "Mundo del motor". Cada uno recibió 180 euros en metálico.

Minutos después fue inaugurada en el Palacio Don Diego una exposición de esas y otras fotografías premiadas en los maratones anteriores. En total, un centenar de imágenes.

Además, se celebraron conferencias y otra serie de actividades para completar un programa de actos acorde con la importancia de la efemérides.